	Рукотворные острова 
Общее количество действующих, строящихся и проектируемых намывных территорий  учесть практически невозможно, поскольку строить их пытаются во всем мире, и все они находятся на разных стадиях развития: некоторые - еще только в проектах, другие – уже в эксплуатации. Часть государств «намывает» острова с целью повышения рекреационной привлекательности, развивая, таким образом, прежде всего туристическое направление. Львиная доля проектов своим возникновением обязана проблемам с инфраструктурой. Так рождаются на свет гигантские морские гавани,  аэропорты и индустриальные зоны. Намывают территории так же и для проведения Олимпийских игр,  и для жилищной застройки. Например, Австралия на, созданной вручную, земле возвела Сиднейский оперный театр. Китай на искусственно взращенном острове построил  крупнейший в мире Шанхайский порт. Сингапур, по некоторым данным, на 18% состоит из намывных территорий. В России строится «Остров Федерация» в Сочи и остров - во Владивостоке, где в 2012 году пройдет саммит АТЭС. А также есть несколько проектов в Санкт-Петербурге  - в частности, «Морской фасад». 
Великолепные пляжи, туристическая инфраструктура высочайшего уровня, отсутствие пробок на дорогах, невысокая этажность зданий и само качество жизни, которое стоит за всем этим и делают необыкновенно притягательными искусственные острова – кусочки суши, со всех сторон окруженные водой, по воле человека возникающие сегодня то в одном, то в другом уголке планеты. 

	Man-made islands 
It is nearly impossible to count the total sum of alluvial territories that are functioning, being built and designed because people try to built them all over the world and all of them are on the different developmental stages: some of them are only in the design phase, other ones are in use. Some states aggrade islands to improve recreational attractiveness thereby developing the tourist sector. A great part of the projects were created due to infrastructure problems. In this way giant sea harbours, airports and industrial zones appear.  Territories are also aggraded for holding Olympic Games and housing development.   For example, Australia erected Sidney Opera House on the built up lands. On the artificially grown island China built the largest in the world Shanghai port.  According to certain data, 18% of Singapore is on alluvial territories.  In Russia “Federation Island” in Sochi and an island in Vladivostok where APEC will take place in 2012 are being built.   There are also some projects in St. Petersburg, for example “Marine Facade”.  
Magnificent beaches, the highest level of tourist infrastructure, absence of  traffic jams, not large number of storeys and quality of life itself make artificial islands – pieces of  land surrounded with water that appear in different parts of planet by human will – unusually attractive.  



	Властители связующей стихии

Термином «морские» катера стали называть суда, приспособленные для гонок в открытых акваториях, в том числе с развитым волнением, как например, открытое море. Поэтому эти управляемые «киты» - относительно больших размеров (в своем семействе) и с более прочными корпусами, чем их собратья. Существует несколько категорий подобных великанов. Однако катера Class 1 являются сложнейшими и быстрейшими.

Участие в гонках Class 1привилегия чаще всего людей обеспеченных. Недаром эти соревнования называют «классом голубых кровей» или «королевскими гонками». Большинство пилотов Class 1преуспевающие бизнесмены или члены королевских семей. 

Поддержание высокого уровня выступлений в данном виде спорта составляет несколько миллионов долларов в год. Стоимость катеров достигает также нескольких миллионов - однако они могут использоваться на протяжении нескольких лет. Лишь двигатели нужно менять каждые две гонки. Например, железные сердца законодательницы мод Ламборгини обходятся в 90 тыс. евро каждое, к которым ко всему прочему необходимо подбирать винты, изготовленные исключительно из высококачественной стали.

Катера, участвующие в соревнованиях Class 1 действительно  самые быстрые в мире. Они развивают скорость до 300 км/ч и способны поддерживать полный ход даже по трехметровым волнам. Корпуса катамаранов имеют длину от 13 до 15 метров, ширину около 3,7 метра и весят почти 5 тонн.
	Lords of the connecting element
The boats accommodated for racing in the offshore waters including rough waters, for example, open sea have been called “marine” launches.  Therefore these guided “whales” are  of rather big size and have more robust hull than other ones in their series. There are several classes of  such giants. But Class 1 launches are most compound and fastest. 
Participation in Class 1 racing is more often a privilege for well-off people. It's not without reason that these contests are called “blue blood class” or “royal race”. Most of Class 1 pilots are successful businessmen and members of royal families. 

Keeping high level of performance in this sport costs several million dollars a year. Cost of launches also reaches some million dollars but they can be used several years.     Only engines should be changes every two races. For example, an iron heart for the trendsetter Lamborghini costs 90 thsd euro each. It needs screws produced exceptionally from high-quality steel to be selected. 
The launches participating in Class 1 contests are really fastest in the world. They reach a speed of 300 km/h and can keep riding the 3 meter high waves at full.  Catamaran hulls are 13 – 15 meter long, 3.7 meter wide and weigh 5 tonnes.

	45 метров… красоты!

Компания Laky Verf расположена в России - на южном берегу одного из самых больших озер в Европе - Ладожского озера. О запуске проекта мегаяхты длиной в 45 м компания объявила в апреле 2008 года, а 20 февраля  2009-го на верфи в Шлиссельбурге состоялась торжественная закладка стального корпуса.  
В соответствии с уже сложившейся традицией верфи в присутствии гостей и дружного коллектива Laky Verf будущую яхту освятил священник. Автор мега-проекта – один из мировых лидеров в проектировании эксклюзивных яхт, талантливый дизайнер компании Omega Architects Франк Лаупман тридцать лет разрабатывал дизайнерские проекты яхт под брэндом Heesen, таких как:  Sweet Doll, Yalla, Seven  Sins, Man of Steel. Мнение этого дизайнера уважают во всем яхтенном мире и для компании Laky Verf такое сотрудничество – важная веха развития.   
Яхты проекта 45М будут строиться под надзором «Bureau Veritas» (BV) в соответствии с международными стандартами MCA.  Планируется, что яхта Проекта 45М будет спущена на воду в 2011 году.
Что касается интерьерных решений яхты, то изящный, несмотря на размеры, корпус яхты плюс стиль «luxury» в экстерьере и интерьере сделает проект востребованным у самых взыскательных потребителей. На яхте с комфортом смогут разместиться до 12 гостей и до 8 членов экипажа. Роскошная обстановка яхты, стильный и лаконичный дизайн мебели, интересные цветовые решения и современные материалы отделки во всех помещениях предлагают отвлечься от суеты будней и наслаждаться яхтой, морем и просто жизнью. 


	45 meter…of beauty!
The company Laky Verf is situated in Russia, on the South shore of one of the biggest lakes in Europe - Lake Ladoga. In April 2008 the company announced about the project startup of megayacht which is 45 meters long, and on February 20, 2009 the grand laying of steel hull took place on the dockyard in Shlisselburg.  

According to the established dockyard tradition a priest sanctified the future yacht in front of the guests and the Laky Verf friendly team.   The author of the mega-project is one of the world leaders in designing exclusive yacht, talented designer of the company Omega Architects Frank Laupman has been developing yacht projects for 30 years under Heesen brand, such as: Sweet Doll, Yalla, Seven  Sins, Man of Steel. This designer’s opinion is respected in the whole yacht world, and such collaboration is the important development stage for the company Laky Verf . Yachts of the 45М project will be built under general the supervision of «Bureau Veritas» (BV) according to the international standards  MCA. The yacht of the 45М project is planned to set afloat in 2011.
As for the yacht interior solution elegant, in spite of the size, yacht hull as well as «luxury» style in exterior and interior will make the project in demand among the most exacting consumers. Up to 12 guests and 8 crew members can take comfortable places on the yacht.  Luxurious yacht decor, stylish and laconic furniture design, interesting colour solution and modern finish materials in all rooms offer to be distracted from everyday fuss and enjoy yacht, sea and life. 


